

## Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L Untuk Memasak Nasi Lezat

Updates. - [ADV.CO.ID](http://ADV.CO.ID)

Sep 28, 2023 - 16:35



*Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L*

TEKNOLOGI - Nasi yang lezat, pulen, dan tidak lengket adalah impian setiap orang saat menikmati hidangan. Untuk mencapai hasil ini, rice cooker memainkan peran kunci.

Namun, dengan begitu banyak pilihan rice cooker di pasaran, bagaimana Anda

tahu mana yang terbaik? [Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L](#) adalah jawaban atas pertanyaan itu.

Anda bisa mengetahui berbagai keunggulan dari rice cooker ini agar menyajikan nasi yang lezat. Berikut ini adalah ulasannya.

#### Hemat Listrik

Salah satu pertimbangan penting ketika memilih rice cooker adalah hemat energi. Rice cooker merupakan perangkat listrik yang digunakan setiap hari di banyak rumah tangga, oleh karena itu sangat penting untuk memilih yang hemat listrik agar tidak memberatkan tagihan listrik Anda.

Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L merupakan salah satu rice cooker hemat listrik yang bisa Anda gunakan.

Dengan daya konsumsi listrik sekitar 390 watt untuk proses memasak dan hanya 50 watt untuk menghangatkan nasi, rice cooker ini cukup hemat energi.

Meskipun memiliki daya listrik yang rendah, rice cooker ini mampu memasak nasi dengan cepat dan efisien, menghasilkan nasi yang lezat dan pulen.

#### Kapasitas Ideal

Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L hadir dengan kapasitas yang ideal yaitu 1,8 liter. Kapasitas ini sesuai untuk kebutuhan rumah tangga standar, membuatnya menjadi pilihan yang tepat untuk berbagai keluarga.

Anda dapat dengan mudah memasak nasi dalam jumlah yang cukup untuk semua anggota keluarga tanpa perlu khawatir kekurangan atau berlebihan. Panci Anti Lengket dan Anti Gores.

Panci dalam rice cooker sangat penting untuk menghasilkan nasi yang sempurna dan mudah dibersihkan. Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L telah dilengkapi dengan lapisan anti lengket dan anti gores.

Lapisan anti lengket mencegah nasi lengket pada panci, sehingga Anda tidak perlu menghabiskan banyak waktu untuk membersihkannya. Selain itu, lapisan anti gores melindungi panci dari kerusakan dan kontaminasi yang berasal dari bahan lain yang dimasak dalam rice cooker.

#### Desain Bagus Harga Terjangkau

Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L tidak hanya fungsional, tetapi juga memiliki desain yang bagus. Dengan dominasi warna putih dan biru berbentuk garis-garis, rice cooker ini menjadi aksesoris bagus untuk tampilan dapur Anda.

Salah satu kelebihan yang paling mencolok dari Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L adalah harganya yang sangat terjangkau. Dengan fitur-fitur dan kualitas yang dimilikinya, rice cooker ini sangat hemat untuk pengeluaran saat rumah tangga.

#### Multifungsi

Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L hadir dengan fungsi 3 in 1 yang bisa digunakan untuk memasak nasi, menghangatkan makanan, dan mengukus. Anda memasak nasi yang lezat juga memanfaatkannya untuk berbagai hidangan lainnya.

Selain itu, rice cooker ini juga mampu menjaga nasi tetap hangat hingga 48 jam setelah dimasak. Ini sangat praktis ketika Anda ingin menikmati nasi hangat dengan cepat.

Dengan fitur-fitur ini, Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L mampu memenuhi berbagai kebutuhan memasak Anda.

Spesifikasi Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L

Dimensi Produk: 282 x 289 x 290 mm

Kapasitas: 1.8 Liter

Voltase: 220V/50 Hz

Berat Produk: 2.5 kg

Konsumsi Daya: 390 Watt (Memasak), 50 Watt (Menghangatkan)

Kapasitasnya yang ideal cocok untuk menyajikan kebutuhan keluarga besar. Lapisan anti lengket dan anti gores membuatnya mudah dibersihkan saat dibutuhkan kembali dengan cepat.

Fitur yang ditawarkannya pun sangat membantu untuk kebutuhan keluarga modern. Dan yang terpenting, harga yang terjangkau membuatnya menjadi pilihan yang sangat baik untuk semua orang.

Dapatkan Rice Cooker Sharp KS-N18ME-L dengan kualitas dan harga terbaik hanya di Blibli, dan nikmati nasi yang lezat dan pulen setiap saat. (\*\*\*)